



卒業生巣立つ！

3月8日（金）第77回卒業証書授与式を挙りました。

中学3年生3名と、小学6年生4名の計7名全員に卒業証書を手渡し、それぞれ9年間、6年間の学校生活を噛みしめながら、新たなステージへと巣立っていきました。

閉式後、卒業生が退場する前に岩永ゆり先生が、back numberの「水平線」を演奏していただき、旅立ちに花を添えていただきました。

当日は、少し肌寒かったものの、晴天に恵まれ、旅立ちの日にふさわしい青空の下、名残惜しそうに全校児童生徒で卒業生を見送りました。



嬉野市青少年育成弁論大会 2月3日(土)

リバティで行われた青少年育成弁論大会には、本校から中学2年の池田魁利さんと小学6年の峰松希羽さんの2名が出演し、日頃の生活や学習から考えた内容を堂々と発表しました。

希羽さんは、大野原の将来を魅力あるものにするためにはどうすればよいか、魁利さんは、紙ストローが本当に環境問題の解決になるのかという問題提起をしてくれました。

表彰式では、発表した全員に「最優秀賞」が贈られました。



マラソン大会・授業参観 2月9日(金)

小学1年生から3年生は2 km、小学4年生から6年生は3 km 学校から葦漬川までの県道を登り折り返すコースでマラソン大会を行いました。小学生にしては長い距離ですが、みんな自分の最高タイムを更新しようと頑張り、全員完走しました。たくさんの応援ありがとうございました。

中学生は、授業参観があり、それぞれ担任の先生の授業を観てもらいました。

この日は、学校運営協議会やいじめ防止対策委員会、高原学園育成会実行委員会もあり、委員の皆様にも参観いただきました。



スポーツチャレンジの表彰 2月26日(月)

佐賀県教育委員会保健体育科が行っている小学校を対象とした「スポーツチャレンジ」という取組があります。本校でも、毎年チャレンジしていますが、今年は「みんなでウォーキング」の部で1年生から6年生まで全ての学年で奨励賞を獲得し、5年生はトップ賞に輝きました。

また、4年生は「ドッジボールラリー」で奨励賞をもらいました。さらに、学校全体の取組に対して奨励賞をいただきました。

2月26日(月)に県の担当者が学校を訪問され表彰式をしてもらいました。8枚の賞状とボールやフラフープなど運動に親しむためのグッズを副賞としてたくさんもらいました。早速、運動場や体育館で昼休みに活用しています。益々、体力が向上し、自信を持って頑張れる子どもたちに育ってほしいと願っています。



「大野原Tシャツ」ができました！

来年度から服装の自由化にともない、大野原らしさを別の形でアピールしようということで、生徒デザインによるTシャツを作りました。体育の授業や行事等で活用していく予定です。

<3月の主な予定>

15(金) ※PTA 会計監査 (17:00~)

17(日) ※茶園作業 8:00~10:00

22(金) 令和5年度修了式・離任式

25(月) 学年末休業~春季休業 4/6まで



大野原Tシャツ